



6 Pièces

261 m²

Réf. 85906587

1 640 000 €

Aups

Maison à vendre (83630)

Daniel FEAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes d'un charmant village avec tous commerces, proche Cotignac, au coeur de la Provence verte, à 1h15 d'Aix en Provence, Saint Tropez et 1h30 de Cannes, au calme absolu, au sein d'un environnement de nature enchanteur, avec vue sur les massifs lointains, les champs et mazets en pierre, propriété familiale récente, alliant style contemporain, charme & authenticité. La maison présente 260 m² habitables de plain-pied et s'articule autour d'une pièce de vie de plus de 70 m², avec cheminée, cuisine ouverte et ouvertures au sud sur les terrasses et le jardin. L'aile Ouest abrite un ...

This recent property is located a few minutes from a delightful village with amenities, near Cotignac, 1h15 from Aix en Provence and Saint Tropez, and 1h30 from Cannes. In a beautiful environment, it offers 260 sqm of living space including an over 75 sqm living/reception room with a fireplace and an open-plan kitchen opening onto terraces and the garden, a study, a master suite with a shower room and dressing room, three further bedrooms, a bathroom and a shower room. Cellar. Swimming pool, 2-car garage, carport and workshop. With over 70 olive trees and truffle oak, as well as an orchard ...

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

